

## 中河内防災フェアに参加しました。

なにより、3人の防災士のみなさんと一緒に活動できたことがうれしかったです。いろんなことを学ばせてもらったし、お手伝いできたからです。さらに、協力していただける方が増え、今後の活動に「水の無料配布」をさせていただけるとお話いただけたこともうれしかったです。

また、起震車や煙体験なども心に残っています。このような学習を定期的に行っていきたいと思いました。

太田壮一郎



今回のフェアではたくさんのことを学びました。起震車では、思っていた以上の地震の揺れを感じ、驚きました。また、救命講習の体験では、いざという時に人を助けられる方法も学びました。アルファ米も実際には、初めて食べたので、予想以上に温かく、おいしかったのも驚きました。このような学びをこれからも多くの人に伝えていきたいと思いました。

佐竹美紗姫

参加して、出展者のみなさんの姿勢や態度からたくさんのことを学びました。お客さんにどのようにすれば興味を持ってもらえるのかなどをいろいろ工夫することが大切だと思いました。具体的には、体験してもらえそうな工夫や、見てわかりやすい実験をしたり、写真などのパネルを使ってわかりやすい説明をしたりすることが大切だと思い、今後の活動に生かしていきたいと思いました。

前原幸和



今回の活動で「人の役に立つ活動をする」ことは、素晴らしいことだと思いました。イベントでは「防災・減災」をテーマにした多くの団体が出展されていました。このイベントを通して、いざというときには、人の命が救えるかもしれないと感じましたので、「人の役に立つ活動をする」ことは、素晴らしいと感じ、また、そのように行動している人が、たくさんいることにも感激しました。自分たちの活動もこれにあたると思いますので、今後も自分たちの活動に誇りをもって臨みたいです。

五軒矢駿介

